

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à M. Louis Sanscartier d'installer une chaudière à vapeur dans le quartier Saint-Henri.

M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin Nault,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin DAVID, appuyé par M. l'échevin DAGE-NAIS, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Département en Loi avec prière de dire si les propriétaires voisins ont le droit de s'opposer à l'érection d'une chaudière à vapeur à cet endroit.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet du compte d'éclairage de la "Montreal Light, Heat & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Lavallée, Stearns, Prud'homme, Lamoureux et Ward dissidents).

32.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant des crédits de (1) \$2,608 pour réparations, (2) de \$6,500 pour appareils de sauvetage.

Renvoyés à la Commission des Finances.

33.—De la délégation à Ottawa *re* bill de la Compagnie de chemin de fer Terminal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

Le maire-suppléant ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Ward prend le fauteuil de la présidence.

34.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que la délégation à Québec soit priée de s'opposer à la ratification d'un contrat entre le village de Rosemont et la Compagnie du Parc et de l'île.

AVIS DE MOTION

35.—De M. l'échevin Gallery, à l'effet d'amender la résolution *re* Sherwin-Williams Co.

36.—M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin SEGUIN,

Propose: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret la mort de M. Ed. Chaussé qui, pendant plusieurs années, représenta les quartiers Papineau et Sainte-Marie au Conseil municipal de Montréal, et qu'ils offrent à la famille du défunt leurs sincères sympathies dans le cruel malheur qui l'a frappée,

Que, en témoignage de respect pour la mémoire du défunt le Conseil s'ajourne.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX,

Propose: Que le 4ème item de l'ordre du jour soit maintenant pris en considération.

Et un débat s'engageant,

La motion d'ajournement étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Fire and Light Committee, to allow Mr. Louis Sanscartier to erect a steam boiler in St. Henry ward.

Ald. ROBILLARD moved, seconded by Ald. NAULT,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. DAVID, seconded by Ald. DAGENAIS,

That said report be referred to the Law Department with instructions to inform Council if the neighboring proprietors have the right to oppose the erection of a boiler upon the site mentioned.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

31.—From Fire and Light Committee, anent the account for lighting from the Montreal Light Heat & Power Co.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Lavallée, Stearns, Prud'homme, Lamoureux and Ward dissenting).

32.—From City Hall Committee, for appropriations of (1) \$2,608 for repairs, (2) \$6,500 for fire escapes.

Referred to Finance Committee.

33.—From delegation to Ottawa *re* bill of the Terminal Ry Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

The acting mayor having left the Council chamber, Ald. Ward took the chair.

34.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That the delegation to Quebec be instructed to oppose the confirmation of a certain contract between the Village of Rosemount and the Park and Island Ry Co.

MOTION.

35.—By Ald. Gallery to amend resolution *re* Sherwin-Williams Co.

36.—Ald. LAVIOLETTE moved, seconded by Ald. SEGUIN,

That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of Mr. Ed. Chaussé, who, for several years, represented Papineau and St. Mary's wards in the City Council, and they beg to extend to the family of the deceased their sincere sympathy in their sad bereavement;

That as a mark of respect for the memory of the deceased, the Council do now adjourn.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That the 4th item of the order of the day be now taken up.

And a debate arising,

Said motion to adjourn having been put,

It was carried and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.